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意見募集の結果公表 

 

市民等の意見の概要 件数 意見に対する釧路市の考え方 

【 基本的な事項】 

現在の人口の社会減の要因については、

進学に伴う人口流出も一つの要因であ

る。よって、市内大学学部増設により地

域の基礎固めをすべきである。 

 

 

 

１件 【１ 基本的な事項】 

人口動態にかかるご提案ありがとうござい

ます。各大学とも国や道、周辺自治体、民

間など運営主体が異なることから、人口増

加施策の一つとして、まちづくりの方向性

の中での情報の整理、関係機関との可能性

の見極めなどをして参りたいと存じます。 

【２ 移住・定住・地域間交流の促進、人

材育成】 

空き家対策と絡めた移住施策を展開して

ほしい。 

【２ 移住・定住・地域間交流の促進、人材

育成】既存の空き室対策を兼ねた取り組み

の充実にかかるアイデアの一つとして参考

にさせていただきます。 

【２ 移住・定住・地域間交流の促進、人

材育成】国際交流事業の推進にかかる市

の窓口の一本化を推進してほしい。 

【２ 移住・定住・地域間交流の促進、人材

育成】取り組み分野に応じて、その分野に

かかる情報などを有している部局が窓口に

なっています。相談体制のスムーズな運用

に向けてのアイデアの一つとして参考にさ

せていただきます。 

【３ 産業の振興】  

地元農業、林業従事者のための大学教育

の拡充が課題である。 

 

【３ 産業の振興】  

農業分野における人材育成にかかる具体な

ご提案ありがとうございます。アイデアの

一つとして参考にさせていただきます。 

【３ 産業の振興】  

国際バルク戦略港湾に付随した港湾後背

地における流通団地、大規模トラックヤ

ード、コンソーシアム方式による民活で

のコンテナ専用埠頭の整備を推進してほ

しい。 

【３ 産業の振興】  

釧路港の施設整備につきましては、港湾管

理者だけではなく釧路港を利用される関係

者の皆様からのご意見も参考にさせていた

だきながら、進めてまいりたいと考えてお

ります。また、今回いただいたご提案につ

きましても釧路港の発展につながるアイデ
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アの一つとして参考にさせていただきま

す。 

【３ 産業の振興】  

縮小、撤退、廃業を避ける企業に寄り添

った行政サービスの実現を考慮した方が

良いと思う。 

【３ 産業の振興】  

総合戦略に合致する重要な施策であり、引

き続き釧路市ビジネスサポートセンター

k-Biz などでの相談機関における体制の充

実などを図って参ります。 

【３ 産業の振興】  

外国語が堪能な人材育成を推進すべきで

ある。 

【３ 産業の振興】  

第二期釧路市観光振興ビジョンにおいて、

人材育成は戦略項目と位置付けており、外

国語の能力向上を意識した取り組みや関係

機関との連携を進めて参ります。 

【３ 産業の振興】  

農業酪農の担い手育成を推進すべきであ

る。 

【３ 産業の振興】  

農業分野における人材育成を検討していく

うえでの参考とさせていただきます。 

【３ 産業の振興】  

公立大にインキュベーションセンターを

設け、産学連携機能を高める。 

【３ 産業の振興】  

公立大学の活性化にかかるご提案として関

係機関と共有させていただきます。 

【３ 産業の振興】  

企業誘致活動に成功報酬制による宅建業

者への委任を検討したらよい。 

【３ 産業の振興】  

関係課と共有させていただきます。 

【３ 産業の振興】  

海外でのプロモーションを推進したらよ

い。 

【３ 産業の振興】  

３市（網走市、帯広市、釧路市）での連携

や釧路・根室管内の行政・観光協会・民間

企業等で構成する協議会による活動、観光

圏などの国の各施策と連携しながら引き続

き海外プロモーションを展開して参りま

す。 

【３ 産業の振興】  

釧路港の整備に、コンテナ専用埠頭の整

備について、直ちに検討協議すべきであ

る。 

【３ 産業の振興】  

釧路港の施設整備につきましては、港湾管

理者だけではなく釧路港を利用される関係

者の皆様からのご意見も参考にさせていた

だきながら、進めてまいりたいと考えてお
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ります。また、今回いただいたご提案につ

きましても釧路港の発展につながるアイデ

アの一つとして参考にさせていただきま

す。 

【３ 産業の振興】  

国際ブランドホテルの誘致を検討したら

よい。 

【３ 産業の振興】  

釧路市への宿泊需要の度合いなどが進出す

るホテル側の判断材料となるかと存じま

す。引き続き宿泊客数の把握など、釧路市

の宿泊実績の把握に努めて参ります。 

【３ 産業の振興】  

街中観光コンテンツとして市街地に現存

するチャシの活用や復元は面白い検討課

題である。 

【３ 産業の振興】  

アイヌ文化をしっかりと発信していく文化

の普及という観点で、現存チャシの活用の

可能性について、担当課と共有させていた

だきます。 

【３ 産業の振興】  

MOO の活用や施設の見直しを検討しては

どうか。 

【３ 産業の振興】  

MOO 活性化にかかるアイデアとして指定管

理者などの関係機関と共有させていただき

ます。 

【３ 産業の振興】  

ふき紙事業について、地場で生業となす

ことへの無償譲渡を前提に市のプロジェ

クトとして推進するにとどめてはどう

か。 

【３ 産業の振興】  

ふき紙の普及に係る参考意見として関係課

と共有させていただきます。 

【３ 産業の振興】  

開業資金支援などのイニシャルコストの

サポートではなく、建物の建築を伴う再

開発を促す方式に転換してはどうか。中

心市街地の区画整理により郊外型店舗の

都心部立地を推進してはどうか。 

【３ 産業の振興】  

中心市街地への新規開業支援にかかるアイ

デアの一つとして参考にさせていただきま

す。 

【３ 産業の振興】  

ｋ-Bizの機能性を高めるために、法人化、

インキュベーションセンター化（不動産

賃貸業への発展的変化）を検討してはど

【３ 産業の振興】  

ｋ-Biz の充実化にかかる意見として参考に

させていただきます。 
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うか。 

【３ 産業の振興】  

中国、香港、シンガポール、豪州、米国、

フランスへの観光 PRを推進してほしい。 

【３ 産業の振興】  

ATWS2021 開催を契機として、欧米豪の富裕

層を中心に拡大しているアドベンチャート

ラベル市場参入や観光圏などの国の各施策

と連携しながら引き続き海外プロモーショ

ンを展開して参ります。 

【３ 産業の振興】 

鉱山学の研究機関の設置を検討してほし

い。 

【３ 産業の振興】 

国内唯一となった坑内掘り炭鉱にかかるア

イデアの一つとして参考にさせていただき

ます。 

【５交通施設の整備、交通手段の確保の

促進】 

長距離トラック輸送から鉄道貨物への転

換の推進、モーダルシフトについて言及

すべきと思う。 

【５交通施設の整備、交通手段の確保の促

進】 

公共交通路線網の維持策のアイデアの一つ

として関係機関と共有させていただきま

す。 

【７ 子育ての環境の確保、高齢者等の保

健及び福祉の向上及び増進】  

地区会館・老人福祉センターの積極的な

払い下げを推進してほしい。 

【７ 子育ての環境の確保、高齢者等の保健

及び福祉の向上及び増進】  

地域の実情を踏まえたうえで、公有資産の

在り方にかかるアイデアの一つとして関係

課と共有させていただきます。 

【８ 医療の確保】 

市立高等看護学院、医師会看護専門学校

の統合し、魅力ある養育環境を充実させ

ることで少子化に負けない医療関係者養

成機関が実現するものと思う。 

【８ 医療の確保】 

他都市との差の実情を把握するなど、引き

続き医療従事者を養成する環境整備に努め

て参ります。 

【９ 教育の振興】 

保護育成したタンチョウの国内外の動物

園への貸与により、釧路市動物園の動物

環境、飼育頭数の維持、拡充に利活用で

きないか検討してほしい。 

【９ 教育の振興】 

動物保護の視点を基本に引き続き保護育成

活動を推進して参ります。 



- 5 - 

【９ 教育の振興】 

市内各ホールについて PFI 方式による建

て替えを検討してほしい。 

【９ 教育の振興】 

国の指針などを参考に公共施設の在り方に

ついて引き続き検討して参ります。 

【９ 教育の振興】 

集約後の建物の民間払い下げ・市外住民

利用料金設定・産業系ミュージアム所管

の公立大集約を検討してはどうか。 

【９ 教育の振興】 

施設の在り方にかかるアイデアとして参考

にさせていただきます。 

【９ 教育の振興】 

釧路公立大学にスポーツ学部を設置し、

特色のある教育実践の場を実現すること

で青少年人口の増加等に寄与すると思わ

れる。 

【９ 教育の振興】 

公立大学の活性化にかかるご提案として関

係機関と共有させていただきます。 

【９ 教育の振興】 

国設の屋内スピードスケート場の整備を

実現できるよう取り組んでほしい。 

【９ 教育の振興】 

2030 年の冬季オリンピックについては、札

幌市が招致・開催を目指していることはご

案内のとおりであり、当市においても一部

競技の開催や事前合宿の受け入れなど、ど

のような関り方ができるのか動向を注視し

てまいります。 

【10 集落の整備】 

廃墟への積極的な行政代執行による景観

保全を実施することで集落の景観を美し

い状態に保ち、首都圏住民の移住を促す。 

【10 集落の整備】 

引き続き空き家解体にかかる支援メニュー

の利用促進に努めるととともに、市内全域

の移住プロモーションを展開して参りま

す。 

【10 集落の整備】 

行政、民間、専門家による低未利用地対

策を推進してほしい。 

【10 集落の整備】 

低未利用地対策については、引き続き国や

道からの情報収集を進めて参ります。 

【11 地域文化の振興等】  

釧路公立大学に、文化芸術学部を設置し

て地元の文化芸術を推進させることを検

討してはどうか。 

【11 地域文化の振興等】  

公立大学の活性化にかかるご提案として関

係機関と共有させていただきます。 

【11 地域文化の振興等】  

文化振興財団への寄附金額に応じた褒賞

【11 地域文化の振興等】  

文化振興にかかるアイデアの一つとして参
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制度を検討してはどうか。 考にさせていただきます。 

【12 再生可能エネルギーの利用の促

進 】 

データセンター誘致のための高速通信網

整備を行ってはどうか。 

【12 再生可能エネルギーの利用の促進 】 

釧路市の気候特性や通信環境の視点からの

企業誘致にかかるご提案ありがとうござい

ます。アイデアの一つとして参考にさせて

いただきます。 

【12 再生可能エネルギーの利用の促

進 】 

民活による送電網の整備を推進し、阿寒

地域の地熱活用を促すことで、地域全体

の経済発展に寄与すると思う。 

【12 再生可能エネルギーの利用の促進 】 

釧路市の地勢的特徴を捉えたご提案ありが

とうございます。アイデアの一つとして参

考にさせていただきます。 

【12 再生可能エネルギーの利用の促

進 】 

規模の大きな設備ではなく、酪農業に付

帯する中小規模のバイオマス発電設備の

普及を推進してはどうか。 

【12 再生可能エネルギーの利用の促進 】 

SDGs の考え方とも合致する酪農業と密接し

たご提案ありがとうございます。アイデア

の一つとして参考にさせていただきます。 

 

 

 


